

L'héritage idéologique de Fidel Castro et de Lula est mise en exergue au Forum de Sao Paulo



La Paz, 29 août (RHC-PL) Le gouvernement bolivien a mis en exergue l'héritage idéologique du leader de la Révolution cubaine Fidel Castro et de l'ancien président brésilien Luiz Inacio Lula da Silva, lors du Forum de São Paulo qui a commencé hier à La Paz, car ces deux leaders ont fait de ce Forum une tribune latino-américaine et caribéenne contre le capitalisme, l'impérialisme et le néo-libéralisme.

Leonilda Zurita, responsable des relations internationales du Mouvement Vers le Socialisme (MAS), au pouvoir en Bolivie, a demandé les applaudissements et les salutations des participants pour ces deux dirigeants, qui ont développé les idées d'unité et de coopération continentales.

A l'occasion de l'ouverture officielle de ce forum, Leonilda Zurita a déclaré : « Nous devons nous sentir fiers car ce sont deux frères comme Fidel et Lula qui ont pensé aux peuples, ils ont pensé à un changement profond et ils se sont mis d'accord pour créer ce Forum de São Paulo ».

La responsable du MAS a souligné que le Forum de São Paulo rassemble de plus en plus de partis socialistes, communistes et de gauche et qu'il vise à continuer à renforcer les processus de changement dans la région.

Le Forum de São Paulo se tient pour la première fois dans la capitale bolivienne, des délégations venues de nombreux pays d'Amérique latine et des Caraïbes ont fait le déplacement, tout comme des invités d'Europe et d'Asie.

Les débats de ce forum sont principalement centrés sur le projet d'intégration dans la région et sur les défis et moyens de le défendre contre les tentatives de déstabilisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32183-lheritage-ideologique-de-fidel-castro-et-de-lula-est-mise-en-exergue-au-forum-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba